

5. PREGUNTAS.

5.1. CON RESPUESTA ORAL ANTE EL PLENO.

[11L/5100-1021] [11L/5100-1022] [11L/5100-1023] [11L/5100-1024] [11L/5100-1025] [11L/5100-1026] [11L/5100-1027]
[11L/5100-1028] [11L/5100-1029] [11L/5100-1030] [11L/5100-1031] [11L/5100-1032] [11L/5100-1033] [11L/5100-1034]
[11L/5100-1035] [11L/5100-1036] [11L/5100-1037] [11L/5100-1038] [11L/5100-1039]

Escritos iniciales.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día de hoy, de conformidad con el artículo 166 y siguientes del Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite y publicar las preguntas con respuesta oral ante el Pleno relacionadas.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del Reglamento de la Cámara.

Santander, 25 de abril de 2025

LA PRESIDENTA DEL
PARLAMENTO DE CANTABRIA,

Fdo.: María José González Revuelta

[11L/5100-1036]

CÓMO ES POSIBLE QUE EL BALANCE DEL INICIO DE 2025 SEA TAN DESOLADOR PARA LA ECONOMÍA SI SE HAN PUESTO EN MARCHA MEDIDAS PARA LA INTERNACIONALIZACIÓN, EXPORTACIÓN Y APOYO A NUESTRAS EMPRESAS EXPORTADORAS, PRESENTADA POR D. PEDRO JOSÉ HERNANDO GARCÍA, DEL GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA.

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA

D. Pedro Hernando García, Diputado del Grupo Parlamentario Regionalista, en virtud del presente escrito y de conformidad con lo establecido en el artículo 166 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno para que sea contestada oralmente ante el pleno:

Cantabria arranca 2025 con un preocupante retroceso en su balanza comercial. Según los datos publicados por la Dirección Territorial de Comercio, las exportaciones de la región han caído un 8,9% interanual entre enero y febrero, mientras que las importaciones se han disparado un 25,5%. Esto ha generado un déficit comercial de 79 millones de euros, en contraste con el superávit registrado en el mismo periodo de 2024. Sectores clave como las semimanufacturas, los bienes de equipo y los productos químicos han registrado importantes descensos en ventas al exterior.

Por lo expuesto, se pregunta

¿Cómo es posible, si han puesto en marcha tantas medidas para la internacionalización, exportación y apoyo a nuestras empresas exportadoras, que el balance del inicio del año 2025 sea tan desolador para la economía de Cantabria?

En Santander, a 23 de abril de 2025.

Fdo.: Pedro José Hernando García. Portavoz del Grupo Parlamentario Regionalista."